

Alain Rousset succède à Martin Malvy à la présidence du comité de bassin

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

Étienne Guyot, préfet coordonnateur du bassin Adour-Garonne, a installé le nouveau parlement de l'eau. Alain Rousset, président de la région Nouvelle-Aquitaine, a été élu à la présidence. Il succède à Martin Malvy, qui a présidé le bassin pendant plus de douze ans. Sur proposition du préfet et du nouveau président, Martin Malvy devient président honoraire du comité de bassin.

Pour sa 10ème mandature du comité de bassin (2021-2026) a été volonté dans sa composition afin d'améliorer et de favoriser une approche intégrée de l'eau, en élargissant la représentation des parties prenantes, comme prévu dans la biodiversité de juillet 2016. L'assemblée, qui associe des représentants des collectivités de l'ensemble du territoire, des parlementaires, des industriels, des agriculteurs, des consommateurs et des associations de protection de la nature, a été renouvelée à plus de 60 %.

Eau Grand Sud-Ouest